MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar Gabriele Neff Dr. Wolfgang Heubisch Wolfgang Zeilnhofer Thomas Ranft



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

Schriftliche Anfrage Stand des Glasfaserausbaus in München?

08.06.2016

Schnelles Internet gehört in der heutigen Zeit zu den Grundbedürfnissen und ist inzwischen ein Qualitätsmerkmal für einen Standort (Wissenschaft, Wohnen, Wirtschaft etc.). Der flächendeckende Ausbau des Glasfasernetzes durch die Stadtwerke München (SWM) beschränkt sich leider zur Zeit nur auf einen Bereich innerhalb des Mittleren Ringes. In vielen Münchner Straßen herrscht Versorgungsmangel. Die bisherige Internetgeschwindigkeit ist viel zu langsam. Nutzer außerhalb des Mittleren Ringes dürfen nicht länger Bürger 2. Klasse bleiben.

Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Wie weit ist der Glasfaserausbau in München fortgeschritten?
 a) wie viele und welche Stadtbezirke sind komplett mit Glasfasernetz versorgt?
 b) wie viele Stadtbezirke sind nur zum Teil (Straßenzüge) mit Glasfasernetz versorgt?
- 2. Was sehen die Pläne für den weiteren Ausbau in München aus? Welche Stadtteile werden wann angeschlossen bzw. wann erfolgt der Netzausbau?
- 3. Wann kann mit einer 100% Abdeckung des gesamten Münchner Stadtgebietes gerechnet werden?
- 4. Wurden bereits Förderungen beim Freistaat Bayern beantragt, um das Glasfasernetz weiter auszubauen?

Gez. Dr. Michael Mattar Fraktionsvorsitzender

Gez. Dr. Wolfgang Heubisch Stadtrat

Gez. Thomas Ranft Stadtrat Gez. Gabriele Neff Stellv. Fraktionsvorsitzende

Wolfgang Zeilnhofer Stadtrat